

ABEL IGLESIAS CASTELLANO



Tipo de colaboración

Beca de Colaboración

Motivación

En el curso académico 2013-2014 disfruté de una Beca de Colaboración concedida por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Dicha Beca fue desarrollada en el Centro de Investigación MANES (UNED) bajo la dirección de la profesora Gabriela Ossenbach Sauter (Departamento de Historia de la Educación y Educación Comparada). Una vez iniciada mi carrera investigadora el curso 2012-2013 en la Universidad de Alcalá, consideré que entrar en contacto con un ambiente investigador diferente al de esta Universidad sería algo enriquecedor para mí. Además, las tareas a realizar estaban conectadas con el Máster en el que estaba matriculado (Memoria y Crítica de la Educación).

Funciones

El título de mi proyecto de Beca fue el siguiente: “Apoyo en las actividades de documentación para el Centro de Investigación MANES (UNED)”. Las funciones que debía realizar eran:

- Catalogación de manuales escolares en la base de datos MANES.
- Construcción de Bibliotecas Virtuales de manuales escolares.
- Actualización de repertorios bibliográficos.

Valoración de los resultados

Los resultados de mi colaboración en MANES, fruto del trabajo realizado durante los ocho meses de la Beca de Colaboración, han sido altamente satisfactorios. Me ha permitido acercarme a un grupo de investigación nuevo para mí, pero a la vez relacionado con el campo al que pertenezco (Historia de la Cultura Escrita). Por otra parte, las funciones desempeñadas en la Beca facilitaron mi andadura en el Máster en

Memoria y Crítica de la Educación; en concreto, el conocimiento que adquirí acerca de la historia de los manuales escolares, me facilitó la escritura de un pequeño trabajo de investigación para una de las asignaturas. Espero que dicho trabajo (que versa sobre el manual decimonónico *Plutarco de los niños*, de Vicente Barrantes) vea algún día la luz en forma de artículo.